

LA PLACE DE L'ADJECTIF

Règle générale: l'adjectif se place derrière le substantif.

les vacances formidables

le feu vert (couleur)

l'ordinateur portable

la robe rouge (couleur)

le gâteau délicieux

le président français (nationalité)

une question difficile

la joueuse polonaise (nationalité)

Une série d'adjectifs se placent devant le substantif.

beau / belle - un beau film

jeune - une jeune influenceuse

joli(e) - une jolie robe

nouveau / nouvelle - un nouveau prof

grand(e) - un grand acteur

vieux / vieille - une vieille chanson

petit(e) - une petite erreur

gentil(le) - un gentil garçon

gros(se) - un gros rhume

chouette - une chouette mélodie

bon(ne) - une bonne blague

haut(e) - une haute colline

meilleur(e) - un meilleur résultat

long(ue) - une longue promenade

mauvais(e) - une mauvaise odeur

Les nombres ordinaux se placent devant le substantif.

le premier anniversaire

la troisième place

en deuxième année

Certains adjectifs se placent devant ou derrière le substantif selon le sens.

Voici les plus importants à retenir:

un ancien président (een voormalig president)

un grand homme (een belangrijke man)

une maison ancienne (een oud huis)

un homme grand (een grote man)

une certaine Lucie (een zekere Lucie)

une jeune femme (een jonge vrouw)

un fait certain (een vaststaand feit)

une idée jeune (een jeugdig idee)

une chère amie (een dierbare vriendin)

un pauvre homme (een sukkelaar)

des chaussures chères (dure schoenen)

un homme pauvre (een arme man)

une curieuse affaire (een vreemde zaak)

ma propre maison (mijn eigen huis)

un garçon curieux (een nieuwsgierige jongen)

une maison propre (een proper huis)

différents problèmes (meerdere problemen)

une seule femme (één enkele vrouw)

un problème différent (een ander probleem)

une femme seule (een alleenstaande vrouw)

la dernière semaine (de laatste week)

un vrai problème (een echt probleem)

la semaine dernière (vorige week)

une histoire vraie (een waargebeurd verhaal)